

Online-Tageszeitung für Baden-Baden und Umgebung.

Kinoabend mit Beate Böhlen

Baden-Badener Grüne gehen ins Kino – Zum Weltfrauentag: #Female Pleasure im Moviac



Foto: goodnew s4-Archiv

Baden-Baden, 28.02.2019, Bericht: Redaktion Zum Weltfrauentag am 8. März 2019 laden die grüne Landtagsabgeordnete Beate Böhlen und der Ortsverband Baden-Baden von Bündnis 90/Die Grünen alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zum Kinoabend ein.

Gezeigt wird der schweizerisch-deutsche Dokumentarfilm «#Female Pleasure» der Regisseurin Barbara Miller, der die weibliche Sexualität und ihre Unterdrückung in verschiedenen Ländern der Welt thematisiert. Der Film läuft als Originalversion mit deutschen Untertiteln.

Der Film wird gezeigt im moviac Kino im Kaiserhof, Sophienstraße 22, 76530 Baden-Baden. Es gelten die Eintrittspreise des Kinos. Vor der Vorführung wird es eine Einführung in den Film geben. Zudem werden zehn

Eintrittskarten verlost. Das Los entscheidet über alle Einsendungen an beate.boehlen.wk@gruene.landtag-bw.de

[Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.](#)

Copyright © [textBüro](#) Baden-Baden